

「みどりの丘に」

「みどりの丘」で見つけた美しいもの・こと



ようこそ！
校門近くで、可愛い小鳥
を見かけました。



プレゼント
地域の方から、アジサイ
をいただきました。

平和のために、私たちにできること
私たちは平和を守るために、自分たちにできることを
考えました。それは平和は自分たちで作ることがで
きるもの、ということです。例えば、いろいろな人とつなが
ることや、みんなが健やかと思える社会もして尾崎小
学校のなかにします。できる限り気持ちを伝え

平和を考える（6年）
各務原市平和の日に、
考えました。

みどりの丘に



垣根を越えた経験で 「深い学び」を

Deep learning through experiences

「ゴーゴーゴー（運動会の歌）」が学校中に響いていたのは、もう1ヶ月も前のことになります。「やってよかった」と体感した運動会を終え、子どもたちは毎日をさらに充実させようと、学びや活動に取り組んでいます。

運動会の閉会式で、「尾崎全体を、尾崎小学校と考えている。狭い学校内に学びを閉じるのではなく、尾崎にお住まいの魅力的な大

尾崎の環境は、

身近な最高の教材！

人に出会うことで、教科書だけでは得られない学び、忘れられない学びが子どもたちの中に残る。」と校長より話をしました。その話のようすに、子どもたちは多くの方に出会い、学びを深めています。

4年生の総合的な学習では、学校で飼育している「ウサギのしあわせ、命」について考えています。いつも学校のウサギの健康を見届けてくださっている獣医さんをお迎えし、「どうやってウサギの飼育をするといいのか。」など、子どもからの多くの質問にお答えいただきました。5年生の総合的な学習では、「多くの人のしあわせ（福祉）」について考えています。福祉について教えに来てくださった方から、「私たちはどんな時にしあわせを感じるのか。」と聞かれ、真剣に考えていた子どもの顔が印象的でした。コスモスの里に出かけて、交流会も行いました。

また、6年生では税についての勉強会の後に、来校いただいた10名の会社員や会社経営をされている方に、これまでの生き方についてもお話をいただきました。

「お金が欲しいから会社経営をしているのではない。一人でも多くの人を幸せにしたいと思って働くから、お金が生まれるのだ。」など、それぞれの方のお話から心に残る多くの言葉をいただきました。

魅力的な大人や自分の関心に近いことを教えてくださる方との出会いは子どもの学びを広げ、深めます。これからも、尾崎の自然や地域の公共団体、多くの方と触れ合う学びを大切にしていきます。今後もどうぞよろしくお願いします。

【7月の行事予定】

- 1日(月) 水泳（1・2年） 授業参観
- 2日(火) 放課後子ども教室
- 3日(水) 水泳（5・6年、3・4年）スクール相談員来校
- 4日(木) クラブ、ミニ塾
- 10日(水) タブレット等の確認 SC来校（終日）
- 11日(木) 学校運営協議会尾崎小参観、委員会、ミニ塾
- 12日(金) 大掃除、ワックスがけ
- 17日(水) 水泳（1・2年）
- 18日(木) クラブ
- 19日(金) 夏休み前全校朝会

コスモスの里の皆様、
ありがとうございました！



コスモスの里の皆様には、毎年、学校の花壇整備を行っています。暑い時期や寒い時期であっても、子どもたちのためにと一生懸命に花を植えてくださるお姿に、感謝の思いでいっぱいです。本当にありがとうございます。

先日、5年生がコスモスの里の皆さんとの交流会を行いました。自分たちが頑張っていることを伝えると、コスモスの里の皆さんには、心から全力で子どもたちを応援してくださったり、子どもだった頃のお話を聞かせてくださったりしました。魅力的な尾崎の皆さんとの触れ合いを、今後も大切にしていきます。